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Sehr geehrte Damen und Herren, 
  
die Wirtschaftsförderung der Stadt Horn-Bad Meinberg ist mit weiteren Wirtschaftförderungen aus der Region 
auf der „ZOW 2014“ in Bad Salzuflen. 
  
Die kommunalen Wirtschaftsförderungen bringen Ihnen vor Ort die Stärken der Region näher. 

  
Besuchen sie uns auf der 
  
„ZOW 2014“ in der Halle 20 auf dem Stand E1 
  
Die Stadt Horn-Bad Meinberg stellt Ihr Projekt, den IndustriePark Lippe, vor. 
  

Lernen Sie den neuen Industriestandort in Ostwestfalen-Lippe kennen. 
  
Es entstehen 550.000m² Industriefläche, auf denen Betriebe an 7 Tagen in der Woche 24 Stunden produzie-
ren dürfen. Das Industriegebiet zeichnet sich durch sehr hohe Lärmkontingente sowie eine gute Verkehrsan-
bindung über die Bundestraßen B252 und B1 aus. 
  

Der erste Bauabschnitt steht kurz vor der Fertigstellung. Bauanträge können ab sofort gestellt werden und 
mit Erteilung der Baugenehmigung kann Ihr Neubau erstellt werden. Planen Sie Ihre Betriebserweiterung 

oder Standortverlegung gemeinsam mit uns. 
  
Gerne vereinbaren wir mit Ihnen einen Termin auf der „ZOW 2014“. Wir freuen uns auch Sie in Ihrem Unter-
nehmen zu besuchen oder Sie als Gast in Horn-Bad Meinberg empfangen zu dürfen. 
  

Mit freundlichen Grüßen 
  
  
Rüdiger Krentz 
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English Version 
 
Our presence at „ZOW 2014“ 
  
Dear Sir or Madam, 
  
the economic promotion of the Stadt Horn-Bad Meinberg coupled with other regional economic promotions is 
represented at „ZOW 2014 in Bad Salzuflen. 
  

The communal economic promotions will give you an understanding of the strengths of this region.   
  
Come and visit us at 
  
„ZOW 2014“ (Hall 20,  stand E1) 

  
The Stadt Horn-Bad Meinberg displays its project, the IndustriePark Lippe. 

  
Get to know the new industrial base in East Westphalia-Lippe. 
  
550.000m² industrial site on which companies are allowed to produce 24/7 will emerge. 
  
The industrial park is characterised by a high noise quota and an excellent traffic connection via the main 

roads B252 and B1. 
  
The first construction phase is near completion. From now on building applications can be made. Along with 
the approval your new building can be erected. Plan your plant extension or your location shifting together 
with us. 
  

We would be pleased to arrange an appointment at „ZOW 2014“.  We are also like to visit you at your com-

pany or to welcome you as our guest in Horn-Bad Meinberg. 
  
Yours sincerely,  
  
Rüdiger Krentz 
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